

Neuaufgabe von Party in der Sommernacht

Taucha (bb). Noch ist der Sommer 2011 nicht Geschichte, da plant Lutz Ritter schon die Sommernachtsparty im nächsten Jahr. Nach dem diesjährigen Erfolg Ende Juni (die LVZ berichtete) will er das Spektakel auf dem historischen Tauchaer Rittergutsschloss am Haugwitzwinkel auch 2012 wiederholen. „Dabei soll der intime und gemütliche Charakter der Veranstaltung erhalten bleiben“, sagt Ritter. So solle die Grenze von 100 Besuchern keinesfalls überschritten werden.

Für das Programm hat Lutz Ritter bereits jetzt Ideen: „Wir wollen auch im Programm an das historische Ambiente des Schlosses anknüpfen“, sagt der Organisator. Beispielsweise denke er da an eine rasante Showeinlage von Steppänzern, die an die 20-er Jahre erinnere. Näheres will Ritter jedoch noch nicht verraten. Nur soviel: Für Augen und Ohren werde jedenfalls genug dabei sein. Außerdem erwarte die Besucher wieder ein großes Buffet, hochprozentige Getränke und tanzbare Musik.

Immer mehr Veranstaltungen finden auf dem Schloss statt. „Wir müssen inzwischen die Veranstalter manchmal sogar bremsen“, sagt Jürgen Ullrich. Als Vorsitzender des Schlossvereins ist er der faktische Hausherr des Objekts. Er freut sich, dass kulturelle Vielfalt in die alten Gemäuer einzieht. So fänden im nächsten Jahr neben der elften Rocknacht und dem traditionellen Ostertanz auch die Tage der jüdischen Kultur und ein Dixielandkonzert hier statt. Die glamouröse Sommernachtsparty passe da gut ins Konzept.

In der Vergangenheit hatte die starke Zunahme der Anzahl an Veranstaltungen auf dem Rittergutsschloss Ärger bei Anwohnern hervorgerufen, die sich über eine erhöhte Lärmbelastung beschwerten. Da das Objekt mitten in der Stadt liegt, sind die Betreiber seitdem gezwungen Rücksicht zu nehmen und den Veranstaltungsplan danach auszurichten.



Benjamin Böhme

Lutz Ritter plant die Neuaufgabe der Sommernachtsparty für das nächste Jahr.